

Ä1 zu D-1: Entwicklungshilfe Retten!

Antragsteller*innen Landesvorstand GRÜNE JUGEND Bayern
(dort beschlossen am: 04.07.2025)

Antragstext

Von Zeile 13 bis 14 einfügen:

unermüdlichen Druck auf die deutsche Regierung aufbauen, diese muss in internationalen Bündnissen und so schnell wie möglich alles dafür tun, um diese humanitäre Katastrophe zu stoppen!

Darum ist es notwendig, dass Deutschland weiterhin in Entwicklungshilfe investiert und dabei mindestens das 0,7%-Ziel erfüllt. Die massiven Kürzungen im Haushaltsentwurf für das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) um fast zehn Prozent sowie bei humanitärer Hilfe im Auswärtigen Amt (AA) sind dabei das falsche Signal und müssen daher im parlamentarischen Verfahren unbedingt verhindert werden. Als GRÜNE JUGEND setzen wir uns klar für die Finanzierung von humanitärer Hilfe und Projekten zur Entwicklungszusammenarbeit im internationalen Ausland ein.

Begründung

Situation in Deutschland hinzugefügt, die ebenfalls eine Rettung der Entwicklungshilfe erfordert!